

Artikel vom 04.03.2023

Neuwahl der Senioren Union Bayreuth-Stadt

Claus Müller ist Vorsitzender der SEN Bayreuth-Stadt



Die Versammlung war sich einig: nach langen verdienten Jahren durfte das Gründungsmitglied der Bayreuther Senioren Union, Gerfried Schieberle, in den parteilichen „Ruhestand“ gehen. Als sein Nachfolger im Vorstandsamt wurde einstimmig Claus Müller gewählt, der in der Bayreuther CSU ebenso seit Jahrzehnten aktiv ist. Unterstützt wird er dabei von seinen Stellvertretern Gerfried Schieberle, Werner Keller und Gunther Zeißler. Neu im Vorstand ist Walter Richter als Schatzmeister, die im Amt bewährte Margit Schieberle bleibt Schriftführerin. Diese wurden ebenso einstimmig gewählt, wie die den Vorstand unterstützenden Beisitzerinnen Ingrid Heinritzi-Martin, Brigitte Hohlbach-Jenzen, Brunhild Matusche, Annemarie Zeißler und Heinz Ritt. Mit diesem Wahlergebnis erfüllt die Senioren Union nahezu die oft geforderte Parität weiblicher und männlicher Vorstandsmitglieder. Als Kassenprüfer wurden Ursula Schenkel und Prof. Dr. Hans Kerner gewählt. Einige der vorgenannten Vorstände sind auch zusammen mit Helmut Schneider als Delegierte zum Bezirksparteitag nominiert worden. In einer kurzen Rede stellte sich der Kreistagsfraktionsvorsitzende der CSU, Franc Dierl, der Versammlung vor. Als Kommunalpolitiker vor Ort kennt er die Sorgen und Nöte auch von älteren Mitbürgern und Mitbürgerinnen und wird sich gerade auch für deren größtmögliche Mobilität im ÖPNV, aber auch mit Auto und Fahrrad einsetzen. Gerade in der dazu wichtigen Zusammenarbeit zwischen Stadt und Landkreis, aber auch dem Land Bayern, sieht er eine gute Möglichkeit, wenn er auch mit der Unterstützung der Senioren im Herbst in den Bayerischen Landtag gewählt würde.